

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNULATION DE LA RENCONTRE CESSON RENNES - CRÉTEIL



Chers supporters, partenaires et passionnés de handball,

Nous sommes au regret de vous annoncer que **la rencontre initialement prévue entre Cesson Rennes et Créteil dans le cadre de notre soirée de Gala doit être annulée.** En raison d'une vague importante de blessés et de malades au sein de l'effectif de Cesson Rennes, il est malheureusement impossible pour l'équipe de disputer ce match dans des conditions optimales.

Nous comprenons la déception que cette annulation peut engendrer et nous nous excusons sincèrement pour la gêne occasionnée. **Toutefois, la seconde rencontre de la soirée aura bien lieu comme prévu à 21h00 et une rencontre des SG3 évoluant en Honneur région dès 18h00 garantissant ainsi un beau spectacle sportif.**

Pour les spectateurs ayant déjà acheté leurs billets, **un stand dédié sera mis en place sur place afin de répondre aux demandes de remboursement.** Une **compensation financière de 7€** sera accordée aux détenteurs de billets, correspondant à la différence entre le tarif de notre soirée de Gala et le prix d'un billet habituel pour une seule rencontre de championnat.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre soutien. Nous avons hâte de vous retrouver lors de cette soirée, qui reste une belle soirée de handball !

Pour toute question complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter via nos canaux habituels.

L'Union Sud Mayenne Handball.